
Bauherr Client
Sedus Stoll AG, Waldshut

Architektur Architecture
Sedus Stoll AG, Wolfgang Schönlau

Realisierungsdatum Year of realisation
2014

Produkte Products
Modul L 196 Sequence 3 LED.next, Roxxane Office, MODUL L 196 LED.next, 
Modul Q 900, Force One POWER, Roxxane Home, Lady Jane, Sister Jane, 
Eloise

Einsatzbereiche Fields of use
Ausstellen

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Eine zarte Hülle und weiche, runde Formen – der Messestand von Sedus 
auf der Orgatec vermittelte ein behagliches Ambiente. Zentrale Anlauf-
stelle war die Empfangstheke. In allen Bereichen des Messestandes er-
gänzten Nimbus-Leuchten die Sedus-Produkte: Lady Jane, Modul L oder 
Roxxane-Exemplare wurden dank ihrer besonderen Ästhetik auf dem 
Messestand zum perfekten Begleiter für die hochwertigen Büromöbel. 
Der Stand teilte sich in zwei Bereiche: Eine Seite widmete sich dem Thema 
Sitzen. Auf der anderen Seite wurden Möbelentwicklungen für kollabora-
tives und flexibles Arbeiten gezeigt. 
A delicate surrounding and soft, round forms – the fair stand by Sedus 
at the Orgatec conveyed a cosy atmosphere. The focal point was the re-
ception desk. In all areas of the fair stand, Nimbus LED luminaires com-
plemented the Sedus product worlds: thanks to their special aesthetic 
quality, Lady Jane, Eloise or various versions of the Roxxane family be-
came the perfect companions for the high-class office furniture on the 
fair stand. The stand was divided into two areas by an aisle: one side 
was mainly dedicated to seating.The other side showed various furniture 
developments for collaborative and flexible working. 
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